

## Unternehmertum als Kernkompetenz

St. Gallen – Mit dem neuen Center for Entrepreneurial Excellence bündelt die Universität St. Gallen (HSG) ihre Aktivitäten im Bereich Unternehmertum in Forschung, Lehre und Weiterbildung. Start dieser Zusatzqualifikation auf der Bachelorstufe ist im Herbst 2009, wie die HSG mitteilt. Mit dem Center werde das erste Projekt des vor einem Jahr gegründeten Alumni-HSG-Beirates in die Tat umgesetzt. (tz)

© Thurgauer Zeitung



DRUCKBARE FASSUNG



MELDUNG MAILEN



ZURUECK